

Un proyecto realizado junto a la Fundación Abracadabra de Magos Solidarios

La Comunidad introduce un novedoso programa de magia en las residencias y centros de día para mayores

- Esta iniciativa se inscribe dentro del programa de dinamización de residencias y centros de día de la región
- La Comunidad destinará el próximo año 1.813 millones de euros a la dependencia, un 4,68 % más que en 2018

1 de enero de 2019.- La Comunidad de Madrid, dentro del programa de dinamización de la vida cotidiana de residencias y centros de día de la región, ha introducido este año una novedosa actividad, 'De Mayor Magia', cuyo objetivo es que la vida en estos centros sea más activa, fomentando la participación de los residentes y despertando su imaginación. En lo que va de año, ya se han celebrado ocho galas en las que han participado más de 770 personas mayores y, próximamente, este espectáculo se llevará a otros quince centros de la Comunidad de Madrid.

Para el Gobierno regional, el objetivo de este programa es fomentar la dinamización sociocultural en residencias y centros de día, con el fin de promover la autonomía de los mayores, a través de diversas actividades en las que, desde su implantación, han participado cerca de 59.800 personas mayores.

Esta actividad se inscribe en el marco de la Estrategia de Atención a las Personas Mayores de la Comunidad de Madrid 2017-2021, dotada con un presupuesto de 6.790 millones de euros, y que cuenta con un total de 129 medidas dirigidas a las personas mayores y a personas en situación de dependencia de la región, con el fin de que puedan vivir de la forma más activa y saludable posible.

Desde la Consejería de Políticas Sociales y Familia se es consciente de que las personas mayores tienen necesidades específicas, por eso, la promoción del envejecimiento activo así como la atención a las personas mayores en situación de dependencia, ocupa un papel muy destacado en las políticas sociales que estamos llevando a cabo en nuestra región. Por ello, la Comunidad de Madrid cuenta con una amplia red de recursos de atención a personas mayores, que incluye cerca de 50.000 plazas en modernos centros, con equipos multidisciplinares especializados en los que están prestando una atención integral, especializada, humanizada y de máxima calidad.

MÁS RECURSOS PARA LA ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA

La Comunidad de Madrid ocupa los primeros puestos en atención en los centros de día, en los servicios de teleasistencia, servicio de ayuda a domicilio y prestaciones vinculadas al servicio, valoraciones realizadas o personas atendidas, así como en atención residencial. “En la actualidad, atendemos a más personas dependientes que nunca (129.843 personas atendidas) y, jamás se ha destinado mayor dotación presupuestaria en el ámbito social, nada menos que 1.813 millones euros en el año 2019, un 4,89 % más que en la actualidad”, ha recordado la consejera.

Además, gracias a los presupuestos aprobados por el Gobierno que preside Ángel Garrido, 39.304 familias tendrán una prestación económica por cuidados del entorno familiar, 26.014 personas una prestación vinculada al servicio y, se incrementará en un 8 % el presupuesto para la teleasistencia y la ayuda a domicilio, llegando hasta los 77 millones de euros, en beneficio de los ciudadanos madrileños.